

# « Le Pain de Vie »

Juillet 2024

Bulletin mensuel de la pastorale Salève à l'attention des personnes à « mobilité réduite »



Jésus dit : « *C'est moi qui suis le pain qui donne la vie – celui qui vient à moi n'aura plus jamais faim...* »  
(Jean 6, 35)

## Le message du mois par Philippe Rohr, diacre régional :

« *Ce n'est pas à vous de connaître les temps et les moments que le Père a fixés* » dit notre Seigneur, « *... mais vous recevrez une Dynamique de Vie venue d'en-Haut, l'Esprit Saint* » (Actes des apôtres 1, 7-8).

Quel que soit le « bout » par lequel nous regardons la vie, et notre propre vie en particulier, comment ne pas voir la vérité de cette Parole du Christ Ressuscité ? Au moins dans sa première partie ! Non, effectivement, personne ne connaît d'avance « **les temps et les moments** » **vraiment décisifs** de sa propre vie ! L'humilité nous conduit à le reconnaître... Autant pour les grâces reçues, absolument imméritées, que pour les épreuves, parfois cruelles, voire scandaleuses ! Et c'est là précisément que le Seigneur vient nous rejoindre et nous soulager : « nous n'avons pas à connaître, ni à comprendre »... ce qui nous dépasse totalement !! Et chaque fois que notre cœur, souvent si obstiné !, consent à « lâcher » cette volonté de comprendre... et de maîtriser, et bien : nous pouvons faire un petit pas vers la seconde partie de ce verset des Actes des Apôtres : « **vous recevrez une Dynamique de Vie** »... AUTRE ! Qui ne fera pas des « miracles » comme on en voit au cinéma, mais qui rendra à notre âme la Lumière de la Vie, comme le dit Jésus ; et infusera en nous ces suppléments de confiance, de patience, de douceur, de bienveillance... sans lesquels notre quotidien n'est tout simplement pas possible ! Là est le « pain de ce jour » que Jésus nous a appris à demander au Père céleste – qui n'abandonne aucune de ses créatures.

*Philippe*

**La Parole du mois** : avec Mr Heinz Wehrli, résident de l'EMS foyer du Vallon

**« *En avançant dans l'âge, je réalise la chance que j'ai !* »**

Il y a quelque chose d'une jeunesse qui ne veut pas s'en aller, chez cet alerte résident du Vallon ! Qui poursuit son chemin avec détermination, à travers les handicaps de vue, d'ouïe - et autres - à l'approche des 9 décennies de vie. Un chemin qui l'a conduit dans des contrées et cultures contrastées, entre ses origines alémaniques, sa naissance en Belgique, son parcours passé par le Bangladesh, l'Afrique... avant un solide établissement à Carouge – comme l'a été son union conjugale avec Thérèse, sa défunte compagne, durant plus de 56 ans. Fidèle dans toutes les expéditions ! Notamment, en ces multiples occasions où Heinz est conscient d'avoir échappé à la mort. Même « à une heure près ! », en raison de complications chirurgicales. Oui, dit-t-il, « j'ai vécu des choses dures et des choses belles... » - mais la plus grande surprise vient peut-être de la manière dont Dieu lui a, en quelque sorte, « lancé une bouée de sauvetage », et l'a « attiré à Lui... de plus en plus fort ! ». Et c'est en cette saison de sa vie, confie-t-il encore, qu'il « sent l'attraction et la présence de Dieu... toujours mieux ». Non sans nourrir des amitiés terrestres, y-compris avec les écureuils qui viennent réclamer leur pitance sur son petit balcon.

Propos recueillis par Ph. Rohr

### **Prière - avec le Psaume 145 (extraits)**

*Le Seigneur soutient tous ceux qui tombent, Il relève ceux qui sont brisés.*

*Tous ont les yeux fixés sur Toi ; ils espèrent, Seigneur,  
que Tu leur donnes la nourriture en son temps.*

*Tu ouvres ta main, et tu rassasies tout être vivant, dans ta Bienveillance.*

*Le Seigneur est juste en toutes ses voies, et saint en toutes ses oeuvres.*

*Le Seigneur est proche de tous ceux qui l'invoquent,  
de tous ceux qui l'invoquent en vérité.*

*Il fera la volonté de ceux qui le craignent, Il entendra leur cri et Il les sauvera.*

*Le Seigneur garde tous ceux qui l'aiment, et Il anéantira tous les méchants.*

*Que ma bouche dise la louange du Seigneur,  
et que toute chair bénisse son Saint Nom,  
éternellement, dans les siècles des siècles !*

AMEN

### **N'hésitez pas à contacter les ministres d'Eglise à votre service :**

**Norbert** Rakotonanahary, chargé de ministère en EMS – 0033 6 03 95 67 02

**Philippe** Rohr – aumônier régional auprès des aînés - 079 609 32 87

**Olivier** Corthay, pasteur répondant de PLO – 079 602 80 82

**Blaise** Menu, pasteur répondant de Troinex-Veyrier - 078 734 61 74

**Philippe** Leu, pasteur répondant de Carouge - 079 509 36 56

**Carolina** Costa - pasteure "enfance et familles" - 076 693 06 27

**Christophe** Rieben, diacre auprès de la jeunesse – 0033 6 71 66 52 75